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谁懂为什么不在二级市场买股票—股票一级市场二级市场
的区别限售股还没有流通为什么市场上就可以买卖股票了
呢-股识吧

一、非公开发行的股票为什么低于二级市场那么多?

非公开发行一般是指公司增发股票，也就是上市公司再次发行新股，为了将新股成
功发行出去，当然发行价就必须低于二级市场的股价，要不然谁会要这家公司的股
票呢？如果发行价高于二级市场的股价，还不如在二级市场直接购买。
通常非公开发行的股票，发行价是公告发出前20天收盘价的平均价的9折。
这样做目的是价格上吸引投资者，条件是限售，起码12个月内不能卖出，公司融资
后的资金有指定用途。
非公开发行的对象也是长期看好融资项目才愿意投资的。
经过这个过程后发出公告，股票的隐藏价值被市场发现，买入的人增多，二级市场
股价自然水涨船高了。
但也有不被看好的项目，例如平安的巨额融资，二级市场用脚投票，市值就减少10
00多亿。
定向增发之所以受到上市公司和投资者的追捧，除了因为整个股票市场形势比较乐
观的原因外，另外一个最重要的因素是现在的定向增发完全是市场化发行。
第一，定向增发的实施，由于有发行价作为保底，这将封杀股价的下跌空间。
第二，为了增发的成功，上市公司也有动力做好业绩，这就成为股价上涨的最大推
动力。
第三，机构投资者买入并长期持有，本身说明他们看好定向增发的公司发展前景，
对市场和其他投资者有示范与指导作用。
第四，定向增发也改变了以往增发或配股所带来的股价压力格局，这是因为定向增
发有点类似于“私募”，不会增加对二级市场资金需求，更不会改变二级市场存量
资金格局。
第五，一旦大盘出现波动，往往会使得相关利益方出现护盘动作，因此，有实力的
战略投资者自然会产生护盘的冲动。
第六，就目前来看，各种形式的定向的增发有助于提升公司内在价值，因此有利于
增加二级市场投资者的持股信心，使得其股价持续上涨。
定向增发是指，当上市公司增发股票的时候不实行公开发行，而是向特定的投资人
发行股票，也叫非公开发行。
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二、国家股和法人股为什么不能在二级市场流通

因为它们都有限售期，值有过了限售期才可以卖出

三、上市公司为什么不直接把股票抛给二级市场的股民而要定向
增发

法规要求，实际操作中，股民也接不住，会形成该股波动扰乱市场。

四、二级市场没必要存在？

哈哈，你肯定不是学经济学的！股票的存在目的，不仅仅是为了企业筹资，还是为
了让企业资源资本化而能够流动，有利于市场对于资源的配置！而股票二级市场，
可以把社会上的财富集中起来，从而为企业的发展提供血液！承销商是不可能购买
所有的股票的，那社会资本就没必要流动了，当所有的钱都被压在枕头下面，那经
济是没有办法发展的！而且二级市场还有一个功能，我们有一个市场效率假说，就
是说市场能够检验某一个资源的配置是否有效，而这就是通过股票的价格来体现的
！

五、股票2级市场 和一级市场 有什么区别？

一级市场是认购的方场是交易的地方一级市场进价比较便宜
但是同时认购的数量有限 例如一级市场是10块钱一股 是便宜
但是没人最多就只能买1000股 二级市场价格是15块钱 但是没有数量限制

六、股票一级市场二级市场的区别限售股还没有流通为什么市场
上就可以买卖股票了呢

第一，要非说原因，也就是因为国家就这么规定的。
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如果究其根本，应该是国家上市公司和投资机构之间的一个利益分配问题的吧。
这个我也说不太好。
第二，一级市场上的上市发行，是分为两个部分的，一部分是网上申购，这一部分
是我们普通投资者可以参与的，同时当股票上市的第一天就可以自由流通。
另外一大部分是网下申购的，我们普通投资者是不可以参与的，只有机构可以。
而这一部分股票的限售期是3个月的时间。
这就解释了你的第三个问题。
而那些要经过一年或者是三年才可以流通的股票，一般是国家股或者法人股，这部
分股票并不参与发行。
至于是一年还是三年解禁，是由持股比例决定的，这就是所谓的大小非（大非三年
，小非一年）。
第三，庄家并非一定是参与申购的机构，也可以是那些在二级市场才参与进来的机
构，要具体股票具体分析了。
第四，其实庄家这个词已经很少听到了，现在都叫机构或者主力了。
庄家在2005年之前还很流行，因为那个时候的股市还在散户时代，其中的大户就被
称为庄家了。
理论上来说，散户当然可以称为庄家，但是现在想做一只股票的庄比原来要困难的
多了。
首先资金要有很多。
因为如果想控盘一只日均成交量在1个亿的股票，所需要的资金至少要有3000万，
而要拉涨停还要更多，同时还要保证资金的持续性，不能断流，否则就会被套。
目前比较流行的散户庄家都是一个小集体，比如宁波的一些涨停敢死队。
其次还要有内幕消息的，比如07年的那只妖股ST金泰之类。
如果你是庄家的话，就要在二级市场上收集筹码，也可以跟一些机构有内幕的协定
，但都要在二级市场上操作的。
第五，股东减持就是卖自己手里的股票，现在有两种方式，如果数量不多，可以直
接在二级市场上卖出，如果超过国家规定的数量要在大宗交易市场上交易，是卖给
其他的投资机构的，然后由他们再在二级市场上卖出，当然就不会是全部卖出的了
。
最后这个问题，上面已经说了，我们参与的网上申购是随时可以卖出的，只要股票
上市。
而所谓网上申购，顾名思义就是说你本人无需到场，在网上直接操作的那种。
同样目前国家对此也是有数量的限制的。
大概就是这些吧。
。
。
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七、为什么公司要注意他们在二级市场的股票交易情况？

很好理解，股票是在二级市场变现的，初级市场出售股票筹集资金，是1股在（面
值）也就是（1元）左右，而二级市场筹集的资金是面值的几倍或几十倍，可见一
级市场的筹资很可怜。
1，二级市场的价格大起，大落，直接反映公司经营情况的好坏，股票价格走势健
康，有利于公司对二级市场定向增发的价格高定价，以便筹集更多资金。
2，公司上市后不一定就是（全流通），公司高层手里会有一些该公司股票，他们
不希望自己手里的股票在（未流通）之前就大幅贬值。
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